

	<p>Objekt: Glasharmonika Musikinstrument aus dem Beginn des 19. Jahrhundert</p> <p>Museum: Heiligenkreuz Stiftsmuseum Markgraf-Leopold-Platz 1 2532 Heiligenkreuz im Wienerwald 004322588703</p> <p>Sammlung: Musiksammlung</p> <p>Inventarnummer: o. Inv.</p>
--	--

Beschreibung

Die Glasharmonika von Franz Ferdinand Pohl aus Chřibská (deutsch Kreibitz) wurde um 1800 gefertigt. Dieses Musikinstrument wurde von Janka Schröder im Jahr 2004 restauriert und konserviert. So zeigen sich Holzgestell und das Gehäuse für die Glasschalen in gutem stabilem Zustand. Die Glasschalen sind zum Großteil gesprungen, geschartet oder zerbrochen und sind somit nicht bespielbar.

Grunddaten

Material/Technik: Holz, Glas, Metall.
Maße: 850 x 450 x 600 mm

Ereignisse

Hergestellt wann 1806
wer Franz Ferdinand Pohl (1748-1809)
wo Stift Heiligenkreuz

Schlagworte

- Glas
- Glasbläser
- Glasglocken
- Glasharmonika
- Glaskunst
- Glasschale
- Klangschalen

- Musik
- Musikinstrument